



Nombramiento de Gertz Manero no debe realizarse en fast track: Rubén Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (CINTHYA STETTIN).- El coordinador de los diputados del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que la virtual ratificación de Alejandro Gertz Manero como embajador de México ante el Reino Unido no debe realizarse en fast track, por lo que exigió que se cumplan todos los procedimientos legislativos, incluido la comparecencia ante la comisión correspondiente y un debate de fondo en el Congreso. “Yo creo que se podría discutir un poco más. Alejandro Gertz es un muy buen abogado, pero la forma en la cual hace Morena las cosas genera siempre confusiones”. Reiteró que ni él ni su bancada han sido notificados formalmente sobre el trámite del nombramiento.



<https://drive.google.com/file/d/1AHimxh6WrfwtZYPH2S460jlune0dGdY/view>